

Еженедельник новостей МДС

IBC Weekly News

1. События за 22-26 января 2018:

1.1. Передачу некоторых функций налоговой службы аудиторским компаниям рассмотрели в Госфиннадзоре;

1.2. Госорганы и страховые компании обсудили возможность внесения изменений в законодательство КР;

1.3. Промежуточные итоги исследования в сфере недропользования рассмотрены в ГКПЭН и ЖК КР;

1.4. Комитет МДС внес предложения по фирменным наименованиям и товарным знакам;

1.5. МДС и Госфиннадзор рассмотрели возможность реализации совместного проекта;

1.6. Презентация промежуточных итогов исследования прошла в Министерстве экономики;

1.7. Временная комиссия МДС подвела итоги работы;

1.8. Знакомство с благотворительной платформой HOPE.

2. Встречи с членами МДС

3. Правовой обзор

4. Объявления

1. Events of January 22-26, 2018:

1.1. Transfer of some tax service functions to audit companies considered at the State Financial Supervision Service;

1.2. State agencies and insurance companies discuss the possibility of amending the legislation of the Kyrgyz Republic;

1.3. Intermediate results of the study in the field of subsoil use considered at the SCIESU;

1.4. The IBC Committee introduces proposals on brand names and trademarks;

1.5. IBC and Financial Supervision Service consider implementing a joint project;

1.6. Presentation of the interim results of the study held at the Economy Ministry;

1.7. IBC Interim Commission sums up the results of its work;

1.8. Getting to know HOPE Charity Platform.

2. Meeting with IBC members

3. Law review

4. Announcements

[5. МДС в СМИ](#)

[6. Дайджест СМИ](#)

[7. События на 29 января – 3 февраля](#)

[5. IBC in the media](#)

[6. Weekly media digest](#)

[7. Events for January 29–February 3](#)

События за 22-26 января 2018 г.

Events of January 22-26, 2018

23 января

Передачу некоторых функций налоговой службы аудиторским компаниям рассмотрели в Госфиннадзоре

По инициативе МДС и Государственной службы регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве КР (Госфиннадзоре) состоялось расширенное [обсуждение передачи функций](#) налоговой службы по проведению плановых налоговых проверок аудиторским компаниям. Эта инициатива заложена в программе Правительства КР «Жаңы доорго кырк кадам». Представители Госфиннадзора, Министерства экономики, Государственной налоговой службы и аудиторских компаний обсудили, как лучше представить консолидированную позицию по этой инициативе. Решено доработать проект с учетом мнения бизнес-сообщества.

[Наверх](#)



January 23

Transfer of some tax service functions to audit companies considered at the State Financial Supervision Service

The State Service for Financial Market Regulation and Supervision under the Government of the Kyrgyz Republic (Gosfinnadzor) hosted a roundtable to develop a consolidated position of all interested parties on outsourcing the functions of conducting tax audits by audit companies. The initiative is embodied in the Government Program "Jany Doorgo Kyrk Kadam" (Forty Steps to a New Era). Representatives of the State Supervision Service, Economy Ministry, State Tax Service and audit companies discussed how best to present a consolidated position on this initiative. It was decided to finalize the project taking into account the opinion of the business community.

[Up](#)





Госорганы и страховые компании обсудили возможность внесения изменений в законодательство КР
В Секретариате Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР рассмотрели возможность внесения [изменений в нормативную правовую базу КР](#) в области страхования. Во встрече приняли участие представители Министерства экономики КР, Государственной службы регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве КР, ОАО «Государственная страховая организация», а также страхового рынка страны и МДС.

[Наверх](#)

Участники встречи предложили включить копию договора страхования в перечень документов, требуемых при получении лицензии на право осуществления деятельности, связанной с перевозкой пассажиров. Кроме того, рассмотрена возможность создания равных условий для страховых компаний по обязательному страхованию жилья. По итогам встречи принято решение включить оба вопроса в повестку дня очередного заседания Инвестсовета.

State agencies and insurance companies discuss the possibility of amending the legislation of the Kyrgyz Republic
Secretariat of the Business Development and Investment Council under the Government of the Kyrgyz Republic held a meeting to discuss problems faced by insurance companies including housing and passenger transportation insurance. The participants considered the possibility of introducing amendments to Kyrgyzstan's legal framework in the field of insurance. The meeting was attended by representatives of the Economy Ministry, State Service for Financial Market Regulation and Supervision, State Insurance Organization OJSC, IBC, and insurance market of the country.

[Up](#)

The meeting participants suggested including a copy of the insurance contract in the list of documents required when obtaining a license to carry out activities related to the transportation of passengers. They also considered the possibility of creating equal conditions for insurance companies in mandatory housing insurance. The participants decided to include both issues in the agenda of the next Council's meeting.



[Наверх](#)

24 января

Промежуточные итоги исследования в сфере недропользования рассмотрены в ГКПЭН и ЖК КР

В Государственном комитете промышленности, энергетики и недропользования КР (ГКПЭН) состоялось [предварительное обсуждение](#) промежуточных итогов исследования вклада сферы недропользования в экономику Кыргызской Республики и влияния на отрасль фискальных инициатив. Во встрече приняли участие представители Аппарата Правительства КР, ГКПЭН, МДС, экспертов и горнодобывающих компаний. Исследование проводит международная консалтинговая компания ООО «Эрнст энд Янг Аудит» по инициативе МДС и ГКПЭН.



[Наверх](#)

Комитет МДС внес предложения по фирменным наименованиям и товарным знакам

[Особенности регулирования товарных знаков](#) в Кыргызстане, а также вопросы, связанные с отменой в 2016 году Закона КР «О фирменных наименованиях», обсуждены на заседании комитета МДС по интеллектуальной собственности. Мероприятие прошло с участием руководства Государственной службы интеллектуальной собственности и инноваций при Правительстве КР (Кыргызпатента), членов и партнеров МДС.



[Up](#)

January 24

Intermediate results of the study in the field of subsoil use considered at the SCIESU

The State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic (SCIESU) hosted preliminary discussion on the interim results of the study of the contribution of the subsoil use sector to the economy of the Kyrgyz Republic and the impact of fiscal initiatives on the industry. Representatives of the Office of the Government of the Kyrgyz Republic, SCIESU, IBC, mining companies, and experts attended the meeting. The EY international consulting company carries out the research at the initiative of IBC and the SCIESU.



[Up](#)

The IBC Committee introduces proposals on brand names and trademarks

The IBC Committee on Intellectual Property discussed peculiarities of trademark regulation in Kyrgyzstan, as well as issues related to the abolition of the Law of the Kyrgyz Republic "On Trade Names" in 2016. The meeting was attended by the leadership of the State Service of Intellectual Property and Innovations under the Government of the Kyrgyz Republic (Kyrgyzpatent) and IBC members and partners. IBC Executive Director Askar Sydykov handed a

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков вручил благодарственное письмо МДС председателю Кыргызпатента Досалы Эсеналиеву. Информацию о работе комитета за 2017 год представила председатель комитета Саодат Шакирова (Юридическая фирма ARTE). Алексей Вандаев, старший юрист юридической фирмы «Каликова энд Ассошиэйтс», прокомментировал отмену в 2016 году Закона КР «О фирменных наименованиях». Предложения комитета по рассмотренным вопросам будут направлены в Министерство юстиции КР. Кроме того, предложено обсудить их на следующем расширенном заседании комитета.



МДС и Госфиннадзор рассмотрели возможность реализации совместного проекта

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков и Гулжамал Султаналиева, член исполнительного совета Государственной службы регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве КР (Госфиннадзора), обсудили возможность реализации совместного проекта по экономической журналистике при поддержке Всемирного банка. Основной целью проекта является развитие и повышение потенциала экономической журналистики путем создания площадки для обмена опытом, углубление знаний и навыков в области изучения, анализа и презентации экономической информации, а также расширения контактов с топ-менеджментом компаний, действующих в стране.

[Наверх](#)

25 января

Презентация промежуточных итогов исследования прошла в Министерстве экономики

Эксперты международной консалтинговой компании Ernst&Young провел очередную презентацию промежуточных итогов

letter of appreciation to Kyrgyzpatent Chairman Dosaly Esenaliev. Committee Chair Saodat Shakirova (the ARTE Law firm) reported on the Committee's work for 2017. Alexei Vandaev, Senior Lawyer at the Kalikova & Associates law firm, commented on the abolition of the Law of the Kyrgyz Republic "On Trade Names" in 2016. The Committee's proposals on the issues discussed will be submitted to the Justice Ministry. It was also decided to discuss them at the next expanded Committee meeting.



[Up](#)

IBC and Financial Supervision Service consider implementing a joint project

IBC Executive Director Askar Sydykov and Executive Board Member of the State Service for Financial Market Regulation and Supervision under the Government of the Kyrgyz Republic, Guljamal Sultanaliyeva, discussed the possibility of implementing a joint project on economic journalism with the support of the World Bank. The main goal of the project is to develop business journalism by creating a platform for the exchange of experience, deepening knowledge and skills in studying, analyzing and presenting economic information, and expanding contacts with top management of companies operating in the country.



[Up](#)

January 25

Presentation of the interim results of the study held at the Economy Ministry

Experts of the EY international consulting company held a next presentation of the interim results of the study of the full contribution of the subsoil use sector to the economy of the Kyrgyz Republic.

исследования полного вклада сферы недропользования в экономику Кыргызской Республики и влияния на отрасль фискальных инициатив. На этот раз презентация была проведена для представителей Министерства экономики КР, Государственной налоговой службы КР, Государственной таможенной службы при Правительстве КР и Государственного агентства охраны окружающей среды и лесного хозяйства при Правительстве КР.

[Наверх](#)

Временная комиссия МДС подвела итоги работы

Завершила работу временная комиссия МДС по формированию предложений и замечаний к Постановлению Правительства КР «О некоторых вопросах ведения операций с сырьевыми товарами, содержащими драгоценные металлы» № 570 от 14 сентября 2017 года. Документом утвержден Порядок вывоза/ввоза руд, концентратов и отходов, содержащих драгоценные металлы и сопутствующие извлекаемые металлы. На совещании в Государственном комитете промышленности, энергетики и недропользования КР (ГКПЭН) была достигнута договоренность, что Порядок будет дорабатываться и все предложения и замечания бизнес-сообщества будут учтены. Сводная сравнительная таблица предложений и замечаний, разработанная по итогам работы временной комиссии МДС, направлена в ГКПЭН КР.

[Наверх](#)

История вопроса:

Ранее, в ходе общественного обсуждения проектов этих документов, МДС направлял предложения и замечания к ним с учетом позиции горнодобывающих предприятий и других заинтересованных представителей бизнес-сообщества. На совещании в ГКПЭН с участием вице-премьер-министра КР были приняты предложенные изменения в Порядок в части процедуры классификации. Позже постановлением правительства эти изменения были утверждены, что позволило создать условия для оказания услуг большему числу компаний.

[Наверх](#)

26 января

Знакомство с благотворительной платформой HOPE

Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков принял участие в первой ознакомительной встрече партнеров Консолидированной общественной благотворительной платформы HOPE. Директор филиала Good Neighbors

Republic and the impact of fiscal initiatives on the industry. The presentation was held for representatives of the Economy Ministry, State Tax Service of the Kyrgyz Republic, State Customs Service under the Government of the Kyrgyz Republic and the State Agency for Environmental Protection and Forestry under the Government of the Kyrgyz Republic.

[Up](#)

IBC Interim Commission sums up the results of its work

The IBC interim commission to develop proposals and comments to the Decree of the Government of the Kyrgyz Republic "On Certain Issues of Conducting Operations with Commodities Containing Precious Metals" No. 570, dated September 14, 2017, concluded its work. The document approves the procedure for export / import of ores, concentrates and waste containing precious metals and associated recoverable metals. At the meeting at the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic (SCIESU), an agreement was reached that the Order would be finalized and all proposals and comments of the business community would be taken into account. The consolidated comparative table of proposals and comments developed by the IBC Interim Board was submitted to the SCIESU.

[Up](#)

Background:

Last year, during a public discussion of the drafts of these documents, IBC submitted its proposals and comments taking into account the position of mining enterprises and other interested representatives of the business community. At the meeting at the SCIESU held with the participation of the Deputy Prime Minister, the proposed changes regarding the classification procedure were adopted. Later, the Government approved the changes, which allowed creating conditions for rendering services to a larger number of companies.

[Up](#)

January 26

Getting to know the HOPE Charity Platform

IBC Executive Director Askar Sydykov took part in the first acquaintance meeting of the partners of the HOPE Consolidated Public Charity Platform. Director of Good Neighbors International branch in Kyrgyzstan, Won Il-hyong, spoke about the possibilities of the HOPE Charity

International в КР Вон Ил Хйоннг рассказал о возможностях благотворительной платформы HOPE. Среди участников встречи, которые планируют включиться в работу Экспертного совета этой площадки, были представители бизнес-ассоциаций, ведущих компаний, действующих и в активных предпринимателей КР, общественных организаций. Участники встречи ознакомились с концепцией HOPE и проектом положения о деятельности организации в КР.

МДС планирует вовлечься в HOPE в связи с поступающими от членов ассоциации просьбами о содействии в координации благотворительной деятельности и КСО. Если Вашей компании также помог бы обмен информацией в этой сфере, просьба сообщить нам, и мы предоставим Вам подробную информацию.

[Наверх](#)

Good Neighbors - международная неправительственная организация, занимающаяся вопросами гуманитарного развития в Экономическом и Социальном Совете ООН (ЭКОСОС). Основанная в Корее в 1991 году, организация занята в проектах развития общин для защиты прав детей, поощрения самообеспеченности общин и программ гуманитарной помощи в 35 странах мира.

[Наверх](#)

Встречи с членами МДС

В течение недели руководство МДС провело встречи с представителями компаний – членов МДС **Deloitte Overseas Consulting LLP** и **Crown Agents**, на которых обсудили текущее состояние малого и среднего предпринимательства и меры, необходимые для его поддержки и стимулирования.

[Наверх](#)

Правовой обзор

25 января Президент КР Сооронбай Жээнбеков подписал Закон КР «[О внесении изменений в некоторые законодательные акты](#)

Platform. Among the participants of the meeting, who plan to get involved in the work of the Expert Councils of this site, there were representatives of business associations, leading companies operating in the Kyrgyz Republic and public organizations. The meeting participants got acquainted with the HOPE concept and the draft regulations on the organization's activities in the Kyrgyz Republic.

IBC plans to participate in the HOPE activities because our members apply for assistance in effective CSR charitable activities. Please contact us for more information.

[Up](#)

Good Neighbors is an international humanitarian development NGO in General Consultative Status with the United Nations Economic and Social Council (UN ECOSOC). Since its founding in Korea in 1991, Good Neighbors has focused on community development projects to protect children's rights and encourage the self-reliance of communities, and humanitarian assistance programs in 35 countries around the world.



[Up](#)

Meeting with IBC members

During the week, the IBC management held meetings with representatives of the IBC member companies, **Deloitte Overseas Consulting LLP** and **Crown Agents**, to discuss the current state of small and medium-sized businesses and measures necessary to support and stimulate them.

[Up](#)

Law review

On January 25, President of the Kyrgyz Republic Sooronbai Jeenbekov signed the Law of the Kyrgyz Republic "On Amending Certain

Кыргызской Республики (в Земельный кодекс КР, Закон «Об управлении землями сельскохозяйственного назначения»). Целью закона является создание равных условий между сельскохозяйственными кооперативами и крестьянскими (фермерскими) хозяйствами при предоставлении в пользование земель сельскохозяйственного назначения.

25 января Управление делами Президента вынесло на общественное обсуждение проект постановления Правительства Кыргызской Республики «[О внесении изменений в постановление Правительства Кыргызской Республики «Об утверждении стандартов государственных услуг, оказываемых физическим и юридическим лицам государственными органами, их структурными подразделениями и подведомственными учреждениями»](#)».

25 января Жогорку Кенеш КР принял в первом чтении законопроект «О внесении изменений в некоторые законодательные акты КР в [сфере лицензионно-разрешительной системы](#)» (в законы «О лицензионно-разрешительной системе», «О государственной пошлине», «О неналоговых платежах и др.). В частности, проектом Закона «О лицензионно-разрешительной системе» предлагается сократить число лицензируемых видов деятельности с 99 до 87 видов (исключается 16 видов, вводится 4); отменить платность лицензий, за исключением лицензий на ограниченные виды деятельности и разрешений.

24 января депутаты Жогорку Кенеша одобрили законопроект «О внесении изменения в [Закон КР «О государственных закупках»](#) во втором чтении. Документ разработан в целях исключения нормы, в соответствии с которой для установления аффилированности необходимо наличие факта владения 20% и более акций от общего количества акций акционерного общества.



[Наверх](#)

Legislative Acts of the Kyrgyz Republic (the Land Code of the Kyrgyz Republic, and the Law of the Kyrgyz Republic "On the Management of Agricultural Lands"). The law aims to create equal conditions between agricultural cooperatives and peasant farms when providing agricultural land for use.



[Up](#)

On January 25, Administration of the President of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion a draft resolution of the Government of the Kyrgyz Republic "On Amending the Decree of the Government of the Kyrgyz Republic "On approval of the standards of public services rendered to individuals and legal entities by state bodies, their structural units and subordinate institutions."

On January 25, the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic approved the first reading of the draft law "On Amending Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic in the Licensing and Permit System" (in the Laws "On Licensing and Authorization System in the Kyrgyz Republic", "On State Duty", "On Non-tax Payments, etc.). The draft Law "On Licensing and Authorization System" proposes to reduce the number of licensed types of activity from 99 to 87 types (16 types are excluded and 4 introduced); and to abolish the payment for licenses, except for licenses for limited types of activities and permits.

On January 24, the Jogorku Kenesh approved the second reading of the bill "On Amending the Law of the Kyrgyz Republic "On Public Procurements". The document aims to exclude the norm, according to which in order to establish affiliation, it was necessary that a company should hold 20 percent or more shares of the total shares of a joint-stock company.

[Up](#)

Объявления

Предлагаем приобрести **лотерейные билеты**, которые будут разыграны на Девятом ежегодном благотворительном туристическом фестивале [«Кыргызстан – страна горных лыж и зимнего отдыха»](#). Фестиваль пройдет 3 февраля на горнолыжной базе «ЗИЛ». Билеты (цена 150 сомов) можно приобрести в офисе МДС (ул. Абдрахманова, 191, Хаятт Ридженси Бишкек, офис 113-114. Тел.: 623679, эл. адрес office@ibc.kg). Предъявителям лотерейных билетов будут предоставлены скидки на ски-пасс на горнолыжной базе «ЗИЛ», на снаряжение в пункте проката Союза пешеходного туризма и др.

[Наверх](#)

МДС в СМИ

26 января в ИА «Кабар» опубликована информация «Взаимодействие бизнес-сообщества и Кыргызпатента содействует развитию интеллектуальной и инновационной деятельности в КР».

С публикацией можно ознакомиться [здесь](#).

[Наверх](#)

Дайджест СМИ

Каждую неделю в печатных и онлайн СМИ Кыргызстана и Центральной Азии появляется много новостей. Вполне вероятно, что многие из них могут остаться незамеченными представителями бизнеса, загруженными своей работой. Представляем еженедельный [дайджест СМИ](#) по темам, связанным с экономикой, бизнесом и инвестициями.

[Наверх](#)

События на 29 января – 3 февраля

29 января в Министерстве экономики состоится **совещание** по обсуждению запуска программы, направленной на **поддержку субъектов малого предпринимательства**.

Announcements

We invite you to buy **lottery tickets**, which will be played at the Ninth Annual Charity Tourism Festival ["Kyrgyzstan, a country of mountain skiing and winter recreation."](#) The festival will be held on February 3 at the ZIL ski resort. The tickets (the price is 150 soms) can be purchased at the IBC office (Abdrakhmanov Str., 191, Hyatt Regency Bishkek, office 113-114). Tel: 623801, 623679, e-mail office@ibc.kg). The owners of the lottery tickets will be given discounts for ski passes at the ZIL ski resort, and for equipment at the rental point of the Union of Hiking Tourism, etc.

[Up](#)

IBC in the media

On January 26, the Kabar IA published an article "Interaction of the business community and Kyrgyzpatent promotes the development of intellectual and innovative activities in the Kyrgyz Republic".

The article can be found [here](#).

[Up](#)

Weekly media digest

Every week a lot of news appear in printed and online media of Kyrgyzstan and Central Asia, and it is quite understandable that many of them may escape the attention of busy readers. Therefore, we decided to present you a weekly [media digest](#) on topics on topics related to economics, business and investment.

[Up](#)

Events for January 29 – 3 February

On January 29, the Economy Ministry will hold a **meeting** to discuss the launch of a program aimed at **supporting small business entities**. Venue: Big Hall of the Ministrv. Beginning at

Место проведения: большой зал МЭ. Начало в 14.00.

31 января Национальный альянс бизнес-ассоциаций (НАБА) проведет юбилейный **бизнес-форум «Деловая повестка бизнеса»**. В мероприятии примут участие представители бизнес-ассоциаций, государственных органов и СМИ. Место проведения: Хаятт Ридженси Бишкек, зал Шайыр А. Время: с 9.30. до 12.30. Справки по тел: +996 (312) 882286 и электронному адресу: nabaooffice@gmail.com

[Наверх](#)

30-31 января Государственное агентство охраны окружающей среды и лесного хозяйства при Правительстве КР проведет **семинар для Технической экспертной группы (ТЭГ)**, в котором примут участие представители Продовольственной и сельскохозяйственной организации (ФАО ООН). Участников семинара ознакомят с национальными стратегиями и приоритетами Кыргызской Республики в области изменения климата, а также с деятельностью Зеленого климатического фонда.

1 февраля Государственный комитет промышленности, энергетики и недропользования КР проведет презентацию **Руководства по управлению конфликтами в горнодобывающей отрасли** Кыргызской Республики. Руководство подготовлено по заказу ГКПЭН при финансовой поддержке фонда PeaceNexus. Место проведения: здание ГКПЭН (пр. Эркиндик, 2), 3-й этаж. Начало в 10:00. Справки по телефону +996 556 290 372 и эл. почте elita.bakirova@peacenexus.org

[Наверх](#)

3 февраля на горнолыжной базе ЗИЛ пройдет Девятый ежегодный благотворительный **туристический фестиваль «Кыргызстан – страна горных лыж и зимнего отдыха»**.

2:00pm.

On January 31, the National Alliance of Business Associations (NABA) will hold a jubilee **business forum on Business Agenda**. Representatives of business associations, government agencies and the media will attend the event. Venue: Hyatt Regency Bishkek, Shayir A Hall. Time: from 9.30am to 12:30. For more information, please call: +996 (312) 882286 or email: nabaooffice@gmail.com

[Up](#)

On January 30-31, the State Agency for Environmental Protection and Forestry under the Government of the Kyrgyz Republic will hold a **workshop for the Technical Expert Group**, which will be attended by representatives of the Food and Agriculture Organization (FAO UN). Participants of the seminar will get acquainted with the national strategies and priorities of the Kyrgyz Republic in the field of climate change, as well as with the activities of the Green Climate Fund.

On February 1, the State Committee for Industry, Energy and Subsoil Use of the Kyrgyz Republic (the SCIESU) will present a **Manual on conflict management in the mining industry** of the Kyrgyz Republic. The Manual has been developed on the SCIESU request with the financial support of PeaceNexus. Venue: the SCIESU building (Erkindik Ave., 2), 3rd floor. Beginning at 10:00am. For more information, please phone +996 556 290 372 or e-mail to: elita.bakirova@peacenexus.org

[Up](#)

On February 3, the ZIL ski resort will host the Ninth Annual Charity **Tourism Festival "Kyrgyzstan, a country of mountain skiing and winter recreation."**



Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.

Our mailing address is:

International Business Council
191 Abdrakhmanov Str.
Office 113-114, Hyatt Regency Bishkek Hotel
Bishkek 720011
Kyrgyzstan